

Communiqué de presse

Existe-t-il un fichage des personnels à la direction départementale des services de l'Education Nationale des Pyrénées-Orientales ?

Lors de la visite de l'Inspecteur de l'Education Nationale de la circonscription Ribéral, à l'école de Toulouges le jeudi 25 mars, un membre de l'équipe enseignante s'est présenté à son supérieur hiérarchique. Devant plusieurs témoins, ce dernier a affirmé qu'il le reconnaissait puisqu'il était présent sur des photos prises lors d'un rassemblement devant la DSDEN à Perpignan, au cours duquel des dégradations auraient été commises ! Alors que l'enseignant faisait part de son étonnement et de son incompréhension, l'inspecteur de circonscription a surenchéri en indiquant que ces photos avaient circulé dans les bureaux de la DSDEN.

Le SNUipp-FSU 66 s'est adressé au directeur académique des services de l'Education Nationale. La réponse apportée est que de telles méthodes n'existeraient pas. Pourquoi ces propos sont-ils alors tenus à des enseignant.es, fonctionnaires d'Etat, par un inspecteur si ceux-ci sont faux ?

En tant que responsables du premier syndicat des écoles dans le département, comme au niveau national, nous avons donc demandé solennellement au préfet des Pyrénées-Orientales de faire toute la lumière sur cette affaire, avec copie de notre courrier au directeur académique des services de l'Education Nationale des P.O, à la rectrice de l'académie de Montpellier, au directeur départemental de la sécurité publique des P.O. Le ministère de l'Education Nationale a également été saisi par le secrétariat général du SNUipp-FSU. Dix jours plus tard, aucune réponse ! Le SNUipp-FSU 66 exige qu'une enquête interne soit réalisée.

Ces affirmations d'un cadre de notre hiérarchie révèlent que nous sommes face à des méthodes non seulement d'un autre temps mais qui tombent sous le coup de la loi. Il n'est pas acceptable que de tels procédés, qui s'apparentent à un fichage des personnels, soient en cours au sein de la DSDEN 66.

A l'heure de « l'Ecole de la confiance », slogan de façade du ministre Blanquer, le SNUipp-FSU 66 exige que notre administration mette tout en œuvre pour que les personnels des Pyrénées-Orientales puissent retrouver cette confiance, la vraie.

Contacts Presse : 04.68.50.78.44 06 38 66 90 16 06 71 91 33 73 06 81 70 12 47

snu66@snuipp.fr

Pour l'école, on ne doit pas se priver.